
6 Pièces

178 m²

Réf. 1204  vm

1 200 000 €

Villelaure
Maison à vendre (84530)
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L'AGENCE BEC-CAPRON IMMOBILIER spécialisée  dans  les  biens  de

charme et de prestige ,vous invite à découvrir  cette ravissante maison

de  style  Bastide  d'une  superficie  d'environ  180m2  avec  en  plus  des

annexes  de  48m2environ.  Le  terrain  est  cloturé  arboré,au

calme,secteur LUBERON SUD,au coeur d'un authenthique village entre

PERTUIS et CUCURON. Elle se compose en rez de chaussée :  Salon

séjour  avec  cheminée,toilettes,cuisine  à  l'américaine  équipée,un

bureau,une  suite  parentale  avec  dressing  et  salle  d'eau,donnant  sur

jardin  avec  terrasse  extérieure,tonnelle.  A  l'étage  ,3  chambres  avec

salles de ...

the  BEC-CAPRON  IMMOBILIER  agency  specializing  in  charming  and  prestigious

properties,  invites  you  to  discover  this  lovely  Bastide-style  house  with  an  area  of

approximately  180m2  plus  annexes  of  approximately  48m2;  The  land  is  fenced

with  trees,  quiet,  SOUTH  LUBERON  sector,  in  the  heart  of  an  authentic  village

between PERTUIS and CUCURON; It is composed on the ground floor: Living room

with  fireplace,  toilets,  equipped  American  kitchen,  an  office,  a  master  suite  with

dressing  room  and  shower  room,  overlooking  the  garden  with  outdoor  terrace,

gazebo. Upstairs, 3 bedrooms with bathrooms or ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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